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Ligue Régionale Grand Est de Basketball 
Maison Régionale des Sports 

Tomblaine  

Réunion de Bureau 
 

25 octobre 2024 à 19h00 
A Eguisheim 

Procès-Verbal 

Présents : Thierry BILICHTIN - Président, Eric BETTIOL, Anne-Catherine CHEVALIER, Marine DUVAL, 
Laurent KULINICZ, Laurent LELEU, José MORENO, Isabelle PARMENTIER, Patrick PIHET, Guillaume 
SCHEER 
 

Invités : Geoffroy GABEL, Thierry PONS, Laurent HANTZ 
 
Excusée : Marie PARAGEAUD, Pierre KRICK, Luc VALETTE 
  

1. Ouverture par le Président Thierry BILICHTIN 

• Le Président remercie le Président d’Eguisheim de son accueil et précise la volonté de la Ligue de 
faire des réunions de Bureau délocalisées afin d’aller à la rencontre de nos clubs. Il lui donne la 
parole afin qu’il présente son club. Thomas BANNWARTH explique la bonne santé de son club 
avec près de 300 licenciés répartis dans 22 équipes pour un village de 1800 habitants. Il informe 
de l’obligation de refuser de futurs licenciés faute de créneaux disponibles (1 seule salle à 
disposition). 

• Retour sur l’AG FFBB : problème des clubs qui sont en difficulté pour accueillir plus de monde. 
Jean-Pierre SIUTAT négocie actuellement pour l’ouverture des salles de lycée pour utilisation (pb 
conventionnement) ; moins de soucis avec les collèges pour conventionner. Rappel de l’AG 
élective le 14 décembre à 10h.   

2. Finances par José MORENO 

• Point financier : les finances se portent bien, un club a une dette qui persiste. 

• Il est rappelé que les clubs ayant des dettes doivent être signalés sur FBI avant l’AG fédérale. 
 

3. Commission Sportive jeunes par Eric BETTIOL  

•  Point Général : 1ers matchs Coupe GES jeunes effectués. 4 équipes ont fait « forfait ». Problème 
sur l’organisation avec les Commission Sportives Départementales concernant les reports (dates 
bloquées pas toujours respectées).  

• Coupes Grand Est et Trophée Coupe de France (voir annexes) 
 

4. Commission Sportive seniors par Laurent KULINICZ 
• Point Général :  problème sur une notification concernant un joueur qui a pris une disqualifiante 

et a joué le match d’après avec une autre équipe. 
• La Coupe Régionale débute le 23 novembre. 
• Désignations effectuées jusqu’au 26 novembre, ouverture du fichier prochainement aux 

répartiteurs départementaux. 
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5. Commission Technique par Pierre KRICK – remplacé par Geoffroy GABEL 

• Organisation de la commission 

• Organisation des tournois :  la sous-commission rassemble les informations et une checklist est 
à jour. 3 réunions ont été faites. Concernant le tournoi des 5 régions : 

• Gourdes (à voir le tarif pour 100 et pour 1000, stockage possible à l’ASA), Dotation tournoi 
de Noël (t-shirt validé) 

− Une discussion s’engage sur la gestion et l’obligation des staffs médicaux (voir avec les clubs 
pros et leurs staffs pour avoir des noms). Thierry BILICHTIN consulte les autres ligues pour 
connaître leur fonctionnement. 

• Communication rencontres interpoles à mettre en avant (validée). 

• Regroupement des rencontres interpoles secteur CaLor sur un seul site par tournoi en accord 
avec la Ligue des Hauts de France (Ligue De Développement des Pôles). Cela génère des 
économies substantielles pour les Ligues en conservant un intérêt sportif : validé par le 
Bureau. 

 
6. Commission Régionale des Officiels par Guillaume SCHEER 

• Point général quotidien de la CRO (JAPS, EAR, formation OTM), petite difficulté car 22 arbitres 
absents ou échec au « Luc Léger » (voir PV commission). 

• Plan d’action test physique : volonté d’accompagner nos arbitres sur la préparation physique. 
Courrier à prévoir en juin 2025 pour rappel. 

 
7. Commission Démarche Citoyenne/Vivre Ensemble par Isabelle PARMENTIER   

• Point général (voir annexe 4) 

• Validation de la composition de la Commission : Isabelle PARMENTIER (Présidente), Magali 
JOURNET, Sheila GRASCHA, Begues DJOPMO KOMGUEP, Véronique SERY, Sophie WEINACHTER. 

 
8. Communication par Anne-Catherine CHEVALIER   

• Plan de communication mis en place : 2 fournisseurs rencontrés en visio avec des échanges non 
satisfaisants. Un cahier des charges a été réalisé par Enzo LINSALATA afin de pouvoir démarcher 
d’autres sociétés. 

 
9. Commission 3x3 par Marine DUVAL 

• Point Etat des lieux 

• Objectifs de la Commission 

• Planning 

• Validation du lieu de l’Open Plus Juniorleague : Verdun 
Voir annexe 5 et 6. 
 

10. IRFBB par Patrick PIHET 

• Point  BPJEPS 

• Point DETB  

• Stade vers l’emploi 

• Tarification TeachUp 
Voir annexe 7. 
 

11. Informations de la Secrétaire Générale Marie PARAGEAUD 

• Point licences (voir annexe 8). 
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12. Intervention DTR Laurent HANTZ    

• Résultats du CIZ à Temple-sur-Lot : 7ème sur 8 pour les filles et les garçons. Nous pouvons espérer 
quelques jeunes convoqués au Camps National 

• Retour sur le séminaire à Vichy des CT et CTS 
 

13. Intervention du Directeur Territorial Thierry PONS 

• Note de frais : présentation des solutions proposées. Le Président souhaite que les membres du 
Bureau se positionne sur une des solutions lors de la consultation à distance qui sera faite. 

• Service Civique : 2 clubs n’ont pas utilisé la mission qui leur était donnée. Elles vont être 
réattribuées. 

• PSF : les 33 clubs ont été évalués et les données ont été envoyées à la FFBB. 
 

14. Questions diverses   
 
 
 

Thierry BILICHTIN Marie PARAGEAUD 
Président 

Ligue Grand Est de Basketball 
Secrétaire Générale 

Ligue Grand Est de Basketball 
 
 

 


